

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Gartenstadt	13.09.2019	öffentlich

**Anfrage der FWG-Ortsbeiratsfraktion
Installation der elektronischen Tafel zur Fahrgastinformation**

Vorlage Nr.: 20190351

Stellungnahme Bereich Tiefbau

An der Bushaltestelle Marienkrankenhaus sollen die neuen dynamischen Fahrgastanzeigen (DFI-Light) zum Einsatz kommen. Die sogenannten „DFI-Light“ zeigen wie ihre Vorgänger aktuelle Abfahrtszeiten in Echtzeit an den Haltestellen an. Diese kompakten Anzeigetafeln sind dank energieeffizienten und transreflektiven LCD-Displays nicht nur gut erkennbar, sondern dabei auch preiswert und kommen durch ihren niedrigen Energieverbrauch ganz ohne Strom- oder Datenkabel aus. Eine eingebaute Batterie versorgt das Modul drei Jahre lang mit Energie. So lassen sich diese Module unabhängig von externen Anschlüssen unkompliziert und ohne Verkabelung mit zeit- und kostenintensiven Tiefbauarbeiten neben bestehenden Haltestellenschildern am Mast montieren.

Diese vierzeilige und von beiden Seiten lesbare „DFI-Light“ sind von der Rhein-Neckar-Verkehr GmbH an der Bushaltestelle Marienkrankenhaus vorgesehen, da hier die Gehwege sehr schmal sind. Platz für zusätzliche Fundamente bzw. Masten können daher eingespart werden.

Nach Angaben der Rhein-Neckar-Verkehr GmbH soll der Einbau der neuen dynamischen Fahrgastanzeigen (DFI-Light) an der Haltestelle Marienkrankenhaus bis Ende des Jahres 2019 erfolgen. Die Ausschreibung hierzu ist bereits erfolgt.